

Patinadores sacrifican las aulas por el poco apoyo que les dan

Sin estudios, pero con oro

◆ **TATIANA GUTIÉRREZ**
Colaboradora La Teja

Los patinadores Susan Piedra y Carlos Montoya ganaron ayer oro en el maratón de patinaje; sin embargo, lamentaron que por el poco apoyo no han podido surgir en el estudio.

“Tengo una trayectoria un poco larga. He abandonado los estudios por la preparación deportiva y también por falta de recursos económicos. La verdad, el hecho de mantener un deporte no es barato y no nos alcanza”, dijo Piedra, quien a puro esfuerzo se dejó el oro para los ticos.

Piedra obtuvo el triunfo con un tiempo de una hora, 36 minutos y 58 segundos. Con esa victoria, lleva ya tres medallas doradas, dos de plata y una de bronce en los Juegos Centroamerica-



Susan sacó su coraje para dejarse el oro en el maratón. JOHN DURÁN

nos.

Ella tiene 22 años, 12 de los cuales los ha dedicado a la práctica de esta disciplina.

Otro caso. Montoya tiene una historia muy parecida a la Susan.

El vecino de San Joaquín de Heredia ganó con un tiempo de una hora, veintinueve minutos y tres segundos. El atleta necesita patrocinadores para estudiar y seguir en el deporte. Recalcó que es hora de que se valore el esfuerzo que ha-